
Bolsonaro mobiliza Porto Velho em apoio 
histórico à candidatura de Mariana Carvalho

Bolsonaro e Michelle estiveram em Ji-Paraná, Ariquemes e Porto Ve-
lho apoiando as candidaturas do PL e União Brasil

Na noite desta quinta-feira, 26, 
Porto Velho vivenciou um dos mo-
mentos mais marcantes da campa-
nha eleitoral de 2024. A nova Ave-
nida Santos Dumont foi o palco de 
um grande ato público, reunindo 
mais de 20 mil pessoas para ouvir 
o ex-presidente Jair Bolsonaro, que 
veio à capital de Rondônia reafi r-
mar seu total apoio à candidatura 
de Mariana Carvalho à prefeitura.

O evento, considerado um di-
visor de águas para a campanha, 
simbolizou a união das principais 
forças políticas da direita, consoli-
dando Mariana como a candidata 
favorita nas eleições de outubro. 
Além de Bolsonaro, a ex-primei-
ra-dama Michelle Bolsonaro, o se-
nador Marcos Rogério, o prefeito 
Hildon Chaves, o deputado fede-
ral Maurício Carvalho, a deputada 
Cristiane Lopes e outras lideranças 
políticas locais estiveram presen-
tes, reforçando o peso dessa alian-
ça.

Um dos primeiros a discursar, o 
deputado federal Maurício Carva-
lho deu as boas-vindas ao ex-pre-
sidente. “É com muita alegria que 
damos boas-vindas ao nosso presi-
dente Jair Bolsonaro, aqui em Por-
to Velho, nossa casa, que também é 
sua casa. Esta é uma cidade de pes-
soas que acreditam nos valores que 
defendemos e, mais do que isso, de 
gente trabalhadora, honesta e de-
terminada. É uma honra tê-lo aqui, 
reafi rmando seu apoio à minha 
irmã, Mariana Carvalho, que está 
pronta para ser a nossa primeira 
prefeita. Nossa cidade precisa con-
tinuar no rumo certo, e com o apoio 
de todos vocês, ela vai liderar Porto 

Velho com força, coragem e com-
promisso”, acentuou.

Bolsonaro, em seu discurso, re-
afi rmou a confi ança em Mariana, 
destacando sua capacidade de dar 
continuidade ao desenvolvimento 
de Porto Velho. Ele relembrou o 
tempo em que ambos trabalharam 
juntos no Congresso e enfatizou o 
impacto positivo que as emendas 
parlamentares de Mariana trouxe-
ram para a cidade. “Ela tem a com-
petência e a determinação que esta 
cidade precisa. O desafi o é grande, 
mas Mariana está pronta para ad-
ministrar e levar Porto Velho ao 
futuro que merece. A vocês deixo a 
minha gratidão. Dia 6 de outubro, 
aqui em Porto Velho, eu sou 44, eu 

sou Mariana Carvalho”, declarou 
o ex-presidente, sendo aplaudido 
pela multidão que ocupava a ave-
nida. 

Mariana, emocionada, agra-
deceu pelo apoio e destacou o pa-
pel fundamental de Bolsonaro em 
sua trajetória política. “Que noite 
abençoada! A presença do nosso 
eterno presidente aqui é uma hon-
ra. Bolsonaro sempre foi um par-
ceiro de Porto Velho, e graças às 
suas ações conseguimos viabilizar 
emendas para projetos importan-
tes, como a nova rodoviária e o tão 
esperado hospital municipal. Porto 
Velho precisa de continuidade, de 
responsabilidade, e é isso que va-
mos garantir. 
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AROM apoia ação solidária para ajudar ribeirinhos 
afetados pela seca em Rondônia

A Associação Rondoniense de 
Municípios (AROM) apoia a cam-
panha solidária promovida pela Se-
cretaria Municipal de Assistência 
Social e da Família de Porto Velho 
(SEMASF) que visa arrecadar gar-
rafas e galões de água mineral para 
os ribeirinhos afetados pela seca 
extrema em Rondônia. A situação 
tem comprometido o acesso à água 
potável nas comunidades, deman-
dando medidas emergenciais.

As doações podem ser feitas na 
sede da SEMASF, localizada na Av. 
Pinheiro Machado, 1718, São Cris-
tóvão, das 8h às 14h.

Além de apoiar a iniciativa, a 
AROM incentiva todos os muni-
cípios de Rondônia a se organi-
zarem para desenvolverem ações 
solidárias semelhantes. Por meio 
da união e da mobilização das pre-
feituras e da sociedade civil, é pos-

O “Dia D” ofertou 100 vagas no Sine Municipal de Porto Velho, além 
de diversos serviços.

sível minimizar os impactos de-
vastadores da seca. Ações como a 
arrecadação de água, distribuição 
de alimentos e apoio logístico são 

fundamentais para atender as áreas 
mais afetadas. A ajuda de todos faz 
a diferença. Doe e ajude a enfrentar 
a crise hídrica em Rondônia.

AROM apoia ação solidária para ajudar ribeirinhos 
afetados pela seca em Rondônia

A Associação Rondoniense de 
Municípios (AROM) apoia a cam-
panha solidária promovida pela Se-
cretaria Municipal de Assistência 
Social e da Família de Porto Velho 
(SEMASF) que visa arrecadar gar-
rafas e galões de água mineral para 
os ribeirinhos afetados pela seca 
extrema em Rondônia. A situação 
tem comprometido o acesso à água 
potável nas comunidades, deman-

dando medidas emergenciais.
As doações podem ser feitas na 

sede da SEMASF, localizada na Av. 
Pinheiro Machado, 1718, São Cris-
tóvão, das 8h às 14h.

Além de apoiar a iniciativa, a 
AROM incentiva todos os muni-
cípios de Rondônia a se organi-
zarem para desenvolverem ações 
solidárias semelhantes. Por meio 
da união e da mobilização das pre-

feituras e da sociedade civil, é pos-
sível minimizar os impactos de-
vastadores da seca. Ações como a 
arrecadação de água, distribuição 
de alimentos e apoio logístico são 
fundamentais para atender as áreas 
mais afetadas.

A ajuda de todos faz a diferença. 
Doe e ajude a enfrentar a crise hí-
drica em Rondônia.
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O prazo fi nal para que os mu-
nicípios realizem a transposição 
e transferência dos saldos rema-
nescentes da saúde é 31 de de-
zembro de 2024. Essa medida 
permite a fl exibilização dos re-
cursos fi nanceiros ainda não uti-
lizados, provenientes de repasses 
anteriores do Ministério da Saú-
de para os fundos municipais de 
Saúde.

Essa conquista é fruto de um 
esforço da Confederação Nacio-
nal de Municípios (CNM), que 
desempenhou papel central na 
viabilização de meios legais que 
permitam aos gestores locais 
utilizarem valores ainda dispo-
níveis. A ação visa assegurar que 
os recursos acumulados em exer-
cícios anteriores sejam aplicados 
na melhoria dos serviços de saú-
de oferecidos à população.

Os gestores municipais devem 
se atentar às exigências legais 
para a correta utilização des-
ses recursos. É essencial que as 
quantias transpostas e transferi-
das sejam devidamente incluídas 
na Programação Anual de Saú-
de (PAS) e na Lei Orçamentária 
Anual (LOA), com a nova cate-
goria econômica devidamente in-
dicada. Além disso, é necessário 
garantir que o Conselho de Saúde 
seja informado dessas operações, 
assegurando a transparência e a 
participação social no processo.

A fl exibilização dos saldos foi 
autorizada pela Lei Complemen-
tar 205/2024, sancionada em 
maio deste ano. Essa legislação 
permite maior autonomia dos 
municípios na gestão dos recur-
sos, facilitando a execução dos 
valores para atender demandas 
locais urgentes na área da saúde.

Os gestores municipais devem se atentar às exigências legais para a 
correta utilização desses recursos.

Municípios têm até 31 de dezembro para 
executar recursos remanescentes de saúde

Resolução altera número de parcelas do Pnae 
e exige atenção dos gestores para novas regras

A Resolução CD/FNDE 7/2024 
trouxe mudanças para o Programa 
Nacional de Alimentação Escolar 
(Pnae). A principal alteração foi a 
redução do número de parcelas anu-
ais repassadas pelo Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação 
(FNDE), de 10 para 8, sem prejuízo 
ao valor total repassado. A decisão 
permitirá aos gestores municipais 
mais tempo para planejar e executar 
os recursos ao longo do ano.

O documento estabelece que os 
repasses serão realizados entre fe-
vereiro e setembro, e cada parcela 
deverá cobrir pelo menos 20 dias 
letivos. Em 2024, excepcionalmen-
te, muitas redes já receberam três 
depósitos neste mês, corresponden-
te aos meses de setembro, outubro e 
novembro, o que garante a cobertu-
ra dos 200 dias letivos do calendário 
escolar.

A resolução também trouxe novas 

diretrizes sobre a reprogramação de 
saldos do Pnae. A partir de 2026, as 
Entidades Executoras (EEX) terão 
até o 15º dia útil de fevereiro do ano 
subsequente para utilizar os recur-
sos restantes nas contas do progra-
ma. Caso contrário, os valores não 
utilizados serão automaticamente 
estornados. O FNDE só poderá re-
passar novos recursos às contas que 
estiverem com saldo zerado.

Essa mudança pode impactar ne-
gativamente os municípios que cos-
tumam manter recursos em conta 
para cobrir os primeiros dias letivos 
do ano seguinte. É fundamental que 
o FNDE amplie a divulgação das no-
vas regras, evitando estornos ines-
perados. Também é recomendado 
que os gestores estejam atentos às 
alterações, principalmente devido à 
transição de mandatos prevista para 
o início de 2025, o que pode difi cul-
tar a adaptação às novas exigências.
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STF decide que municípios têm direito a 25% do ICMS, 
incluindo casos de compensação e transação tributária

A Associação Ron-
doniense de Municí-
pios (AROM) informa 
que o Supremo Tribu-
nal Federal (STF) de-
cidiu, de forma unâ-
nime, que os estados 
devem repassar aos 
municípios 25% do 
Imposto sobre Circu-
lação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS), 
mesmo em situações 
de compensação ou 
transação tributária. 
A Confederação Na-
cional de Municípios 
(CNM), que parti-
cipou como amicus 
curiae na Ação Direta 
de Inconstitucionali-
dade (ADI) 3.837, co-
memorou a decisão, 
que foi divulgada nes-
ta segunda-feira, 23 
de setembro, após o 
julgamento virtual.

A Lei Complemen-
tar 63/1990 estabele-
ce que os governos es-
taduais devem realizar 
o depósito ou remessa 
de 25% do ICMS desti-
nados aos municípios 
no momento da ex-
tinção do crédito por 
meio de compensação 
ou transação. No en-
tanto, na ação, os Es-
tados de Mato Grosso 
do Sul, Paraná e Para-
íba contestaram essa 
norma, alegando que 
não haveria arrecada-
ção nessas situações.

Após contesta-
ção dos estados, os 

ministros rejeitaram 
essa argumentação e 
acompanharam o re-
lator, ministro Nunes 
Marques, que reafi r-
mou a constituciona-
lidade da norma. A 
decisão enfatiza que, 
ao contrário de re-
núncias ou benefícios 
fi scais, compensação 
e transação envolvem 
“obrigações do con-
tribuinte, garantindo 
equivalência entre o 
benefício recebido e 
os compromissos as-
sumidos”. Isso signifi -
ca que os estados tam-
bém se benefi ciam, já 
que os créditos tribu-
tários extintos podem 
ser utilizados para 
quitar dívidas. Com a 
decisão, a porcenta-
gem da cota do ICMS 
deve ser obrigato-
riamente distribuída 
pelo estado aos muni-
cípios.

Essa decisão refor-
ça a importância de 
esclarecer como ela 
impactará os municí-
pios. Ao garantir que 
25% da arrecadação 
do ICMS seja repas-
sada aos municípios, 
mesmo quando o es-
tado realiza operações 
fi scais, como compen-
sações ou transações, 
o município assegura 
o recebimento de sua 
parcela do imposto. 
Isso acontece mesmo 
em situações de com-

Adecisão foi divulgada nesta segunda-feira, 23 de setembro

pensação de dívidas 
ou outras operações 
fi scais que resultem 
em arrecadação.

O valor específi co 
que cada município 
receberá depende do 
montante total arre-
cadado pelo estado e 
dos critérios de distri-
buição estabelecidos, 
como população, de-
senvolvimento econô-
mico e outros fatores 
locais. A realização 
de uma auditoria es-
pecífi ca no município 
permitirá verifi car a 
correta aplicação des-
ses critérios e garantir 
que o município rece-
ba uma quantia devi-
da. Essa medida não 
só garante a transpa-
rência no processo 
de distribuição de re-
ceitas, mas também 
fortalece a autonomia 

fi nanceira do municí-
pio, permitindo uma 
melhor gestão dos re-
cursos públicos.

Para garantir a 
correta aplicação des-
ses critérios e assegu-
rar que o município 
receba a quantia de-
vida, é recomendável 
a realização de uma 
auditoria específi ca. 
Essa medida garante a 
transparência no pro-
cesso de distribuição 
de receitas e fortalece 
a autonomia fi nancei-
ra do município, per-
mitindo uma melhor 
gestão dos recursos 
públicos.

Além disso, é ne-
cessário aguardar a 
publicação do acórdão 
para que os termos 
fi nais da decisão se-
jam disponibilizados, 
permitindo que as au-

toridades municipais 
possam proceder com 
medidas para garantir 
a obtenção da receita 
devida.

Essa medida é uma 
luta da CNM desde o 
ano de 2007, que em 
seu entendimento, a 
arrecadação tributá-
ria não ocorre apenas 
quando há ingresso de 
recursos na Fazenda 
Pública. A Constitui-
ção Federal não faz 
distinção entre as si-
tuações de extinção do 
crédito tributário ao 
defi nir o que deve ser 
repartido. Ela deixa 
evidente que o termo 
“produto da arrecada-
ção” abrange todas as 
formas de extinção do 
crédito tributário que 
resultem em benefí-
cios fi nanceiros para o 
Estado.
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Delegado Camargo pede nova escola de ensino 
fundamental e médio para Ariquemes

O deputado Dele-
gado Camargo (Re-
publicanos) come-
morou nesta semana 
a resposta positiva 
a uma indicação de 
sua autoria que pro-
pôs à Secretaria de 
Estado da Educação 
(Seduc), a constru-
ção de uma escola 
Estadual de Ensino 
Fundamental e Mé-
dio, para benefi ciar 
setores como Jar-
dim Paraná, Jardim 
Vitória, Jardim Rio 
de Janeiro, Nova 
União III, Bela Vis-
ta, Jardim América, 
Jardim Paulistano e 
o novo Loteamento 
Green Ville, em Ari-
quemes.

Protocolada no 
mês de agosto des-
te ano, a indicação 
7506/2024 do depu-
tado Delegado Ca-
margo destaca que 
o crescimento da 
referida região, que 
fi ca na parte norte 
do município, não 
tem sido acompa-
nhado com a infra-
estrutura necessária 
no que diz respeito 
à vagas escolares, o 
que torna necessária 
a construção de uma 
escola para atender 
a demanda desses 
setores.

Na resposta en-
viada à indicação de 
Camargo, a Seduc se 
manifesta favorável 
à construção da es-
cola e anuncia que 

iniciará um estudo 
técnico detalhado 
para verifi car a via-
bilidade para aten-
der à construção, 
considerando a loca-
lidade mais adequa-
da para contemplar 
os setores aborda-
dos, o espaço físico a 
ser construído, além 
do que as necessida-
des educacionais da 
região.

De acordo com 
Camargo, esta é uma 
região de Ariquemes 
que tem crescido 
muito nos últimos 
anos e que necessita 
de melhorias para 
atender à sua popu-
lação. “A construção 
de uma escola de 
ensino fundamental 
e médio é de fun-
damental e urgente 
necessidade, pois os 
alunos hoje preci-
sam se deslocar em 
longa distância para 
conseguir estudar, 
muitas vezes em si-
tuação precária.

Ainda segundo o 
deputado, é necessá-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO 

CONTRATO: Nº 035/PMAP/2024                        
PROCESSO: 1-2874/2024/SEMSAU
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 
- RO
CONTRATADO: MANUPA COMERCIO EXPORTA-
ÇÃO IMPORTAÇÃO DE EQUIPAMENTOS E VE-
ÍCULOS ADAPTADOS EIRELI, pessoa jurídica de 
direito privado, devidamente inscrita no CNPJ sob o nº 
03.093.776/0001-91.
DO OBJETO: O objeto do presente contrato é a AQUI-
SIÇÃO DE 01 (UM) VEÍCULO TIPO VAN, Processo 
Administrativo Filhote 1-2874/2024/SEMSAU.

 Alto Paraíso – RO, 26 de setembro 2024

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DA - ARP N.º 036/2024
PREGÃO ELETRÔNICO N.º 049/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1722/2024

Objeto: “FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
MATERIAIS PERMANENTE (MÁQUINA DE COS-
TURA DOMÉSTICA) PARA ATENDER A SECRE-
TARIA MUNICIPAL DE TRABALHO E ASSISTÊN-
CIA SOCIAL – SEMTAS, POR UM PERÍODO DE 12 
(DOZE) MESES, ” no valor total de R$ 35.779,80 (trin-
ta e cinco mil, setecentos e setenta e nove reais e oitenta 
centavos). A ata na integra encontra-se no portal; http://
www.altoparaiso.ro.gov.br/ e http://www.diariomunici-
pal.com.br/arom/, Código Identifi cador:2957557A data 
de circulação 27/09/2024.

Alto Paraíso/RO, 26 de setembro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respec-
tivos

rio que a Seduc pro-
mova reuniões com 
a população para 
juntos encontrarem 
a melhor alternativa 
como local e tama-
nho da obra que será 
construída, a fi m de 
atender toda a de-
manda necessária. 
“Nossa função na 
Assembleia Legisla-
tiva é servir à popu-
lação, que é quem 
paga os nossos sa-
lários. Lutamos por 
melhoria para a po-
pulação e esta escola 
é uma reivindicação 
dos moradores des-
ses setores que pre-
cisa ser atendida. 
Fizemos o pedido e 
agora vamos acom-
panhar o desenvol-
vimento da proposta 
para garantir que 
essa construção seja 
realizada o mais bre-
ve possível, para que 
os alunos não preci-
sem mais atravessar 
a cidade para pode-
rem estudar”, disse 
Camargo.
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Deputado Nim Barroso reafi rma com-
promisso com a cultura do Estado

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE CABIXI - RO

AVISO DE LICITAÇÃO 

Setor de Licitações e Contratações Públicas – SLCP 
Torna-se público o P.E.: 42/24, menor preço por LOTE; 
Processo Administrativo nº 1316/2024/SEMUSA; Obje-
to: Aquisição de Equipamentos e Bens permanentes, a 
ser realizado em 10/10/2024, às 09h30 (horário de Bra-
sília - DF), no sistema de licitações Licitanet (www.lici-
tanet.com.br); Valor estimado: R$ 234.727,80. Obtenção 
do edital e informações: PNCP; www.cabixi.ro.gov.br; 
cpl_cabixi@hotmail.com ou (69) 3345-2553. 

Cabixi – RO, 26 de setembro de 2024. 
 

Allison Maicon Bento Pretto 
Agente de Contratação 

Dec. n.º 082/2024 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO 

CONTRATO: Nº 036/PMAP/2024                        
PROCESSO: 1-2587/2024/SEMGOV
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 
- RO
CONTRATADO: MAST TURISMO INVESTIMEN-
TOS E CONSULTORIA LTDA, pessoa jurídica de di-
reito privado, devidamente inscrita no CNPJ sob o nº 
34.499.536/0001-15.
DO OBJETO O objeto do presente contrato é a CON-
TRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇO DE AGENCIAMENTO DE VIAGENS, 
compreendendo os serviços de reserva, emissão, re-
marcação e cancelamento de passagem aérea nacional 
e internacional, para atender as necessidades das Secre-
tarias Municipais de SEMGOV, SEMED e SEMTAS, 
conforme Processo Administrativo 1-2587/2024.

 Alto Paraíso – RO, 26 de setembro 2024

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.
O deputado es-

tadual Nim Barroso 
(PSD) recebeu na 
tarde desta terça-
-feira (24) em seu 
gabinete na Assem-
bleia Legislativa, o 
presidente da qua-
drilha junina Ju-
ventude Unida pelo 
Amor do Bom Pas-
tor (JUABP), João 
Big. Na pauta do 
encontro, o parla-
mentar reafi rmou o 
compromisso com 
a cultura, buscando 
meios para forta-
lecer os eventos no 
Estado.

A quadrilha juni-
na JUABP foi criada 
por um grupo de jo-

vens da Igreja Cató-
lica do bairro Areal 
da Floresta e está 
entre as melhores 
quadrilhas de Porto 
Velho, acumulando 
três títulos de cam-
peã da festa Flor do 
Maracujá, dentre 
outros arraiais.

Conforme João 
Big, 140 pessoas 
participam do gru-
po. “Eu só tenho a 
agradecer ao de-
putado Nim pelo 
apoio. Nossa qua-
drilha é conhecida 
c a r i n h o s a m e n t e 
como “Tsunami do 
Norte”, por grandes 
espetáculos e pre-
tendemos apresen-

tar uma mega pro-
dução na próxima 
apresentação”, disse 
o presidente do gru-
po junino.

Para o deputado 
Nim Barroso, Ron-
dônia é um estado 
rico em cultura. “ 
Temos diversas fes-
tividades tradicio-
nais, em especial as 
quadrilhas juninas, 
que a cada ano es-
tão se profi ssionali-
zando e fazendo um 
trabalho bonito que 
deve ser valorizado. 
Fico feliz em con-
tribuir com algo tão 
importante para o 
nosso povo”, expli-
cou o parlamentar.

Parlamentar recebeu o presidente da quadrilha junina Ju-
ventude Unida pelo Amor do Bom Pastor (JUABP).
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Irmãos executam homem com tiros à quei-
ma-roupa em posto de combustíveis

Imagens de uma 
câmera de segu-
rança mostram o 
momento em que 
Eder Martins Re-
zende, 37, é morto 
a tiros, em um pos-
to de combustíveis, 
na noite de sábado 
(21). Três pessoas 
foram presas pelo 
crime.

A morte acon-
teceu em Cáceres 
(225 km a oeste de 
Cuiabá). Por volta 
de 19h45, o vídeo 
mostra dois homens 
armados discutindo 
com a vítima. Em 
seguida, os crimi-
nosos dispararam 
contra o homem 
que caiu sobre uma 
mesa no local.

Mesmo com a ví-
tima caída no chão, 
os suspeitos conti-

De acordo com a polícia, o acusado possuía armas de fogo em 
casa e as utilizava para fazer ameaças contra a esposa

nuaram atirando. 
No posto de com-
bustíveis estavam 
outras pessoas que 
fugiram do local de-
sesperados com os 
tiros.

Os criminosos 
fugiram em um ve-
ículo Pálio de cor 
prata. Testemunhas 
relataram que a bri-
ga começou após 
uma discussão entre 
os irmãos e Eder, 
que estava no local 
com o fi lho menor 
de idade.

Dois irmãos, sen-
do um homem de 30 
anos e uma mulher 
de 27, foram presos 
suspeitos de partici-
pação no homicídio. 
Um terceiro suspei-
to também foi preso 
de participação no 
crime.

Carreta cai de balsa durante 
travessia no rio Madeira

Um incidente 
ocorreu no rio Ma-
deira, na região do 
município de Hu-
maitá (AM), a 200 
quilômetros de Por-
to Velho (RO), nesta 
quinta-feira (26). 

Uma carreta caiu 
de uma balsa que 
realizava a traves-
sia no rio, gerando 
desespero entre as 
testemunhas, pois 
o motorista estava 
dentro do veículo no 

momento da queda. 
Felizmente, o ho-
mem conseguiu sair 
da carreta pouco 
após o acidente. O 
veículo foi recupe-
rado com o auxílio 
de um guincho.

Homem é preso por fur-
tar bebidas alcoólicas

Na manhã desta quinta-feira (26), um 
homem de 35 anos foi detido por furtar di-
versas bebidas alcoólicas no superatacado 
Assaí, situado na Rua da Beira, bairro La-
goa, em Porto Velho (RO).

O suspeito foi fl agrado por seguranças 
enquanto colocava whiskies das marcas 
Old Par, Black Label, Ballantines e latas 
de energético Red Bull em uma bolsa. Ele 
tentou deixar o estabelecimento de maneira 
discreta, mas foi interceptado pelos segu-
ranças, que acionaram a Polícia Militar.

O homem foi preso em fl agrante e enca-
minhado à delegacia de Polícia Civil, onde 
foi autuado pelo crime de furto.



ESPORTE

Alero conclui Gincana do Conhecimento, 
arrecada alimentos e premia estagiários

A Assembleia 
Legislativa de Ron-
dônia (Alero) encer-
rou na manhã desta 
quarta-feira (25) a 
2ª Gincana do Co-
nhecimento, uma 
iniciativa da Comis-
são de Acompanha-
mento, Fiscalização 
e Recebimento de 
Estágio (Cafre). O 
evento, que promo-
veu a arrecadação 
de 1.370 pacotes de 
leite em pó e 593 
kits de arroz e feijão, 
teve como objetivo 
principal o desen-
volvimento de ha-
bilidades essenciais 
entre os estagiários 
da Casa de Leis.

Com o tema 
“Aprendendo a Usar 
o Seu Poder”, a gin-
cana abordou tópi-
cos como criação de 
conteúdos informa-
tivos, liderança, ora-
tória, storytelling, 
autoconhecimento e 
trabalho em equipe. 
A metodologia apli-
cada uniu gamifi ca-
ção, cultura maker e 
aprendizagem ativa, 
incentivando os es-
tagiários a resolve-
rem problemas prá-
ticos e a enfrentarem 
desafi os. O evento 
culminou em uma 
disputa acirrada, 
com a equipe “Força 
Jovem” conquistan-
do o primeiro lugar 

Evento promoveu a arrecadação de 1.370 pacotes de leite em 
pó e 593 kits de arroz e feijão

ao acumular 1.500 
pontos, garantindo 
aos estagiários uma 
viagem a Brasília 
(DF). A equipe Ron-
doLegis fi cou em 
segundo lugar, com 
1.354 pontos, e cada 
estagiário recebeu 
um tablet como prê-
mio. Por fi m, os Fer-
roviários fecharam 
o pódio em terceiro, 
com 900 pontos, 
e cada membro foi 
agraciado com um 
fone de ouvido.

O 1º Secretário da 
Alero, deputado es-
tadual Cirone Deiró 
(União Brasil), res-
saltou a importância 
da iniciativa. “Con-
tamos com o apoio 
do nosso presiden-
te da Assembleia, 
deputado estadual 
Marcelo Cruz, com 
o objetivo de formar 
cidadãos conscien-
tes e participativos 
que possam impac-
tar positivamente na 
vida das pessoas. A 
gincana serve como 
motivação para a 
organização do tra-
balho de cada um e 
promove a interação 
com deputados e 
servidores, especial-
mente em locais que 
necessitam de aten-
ção”, frisou o parla-
mentar. 

A líder da equipe 
vencedora, estagi-

ária Letícia Freitas, 
expressou sua grati-
dão: “Agradeço a to-
dos. Estamos felizes 
por sermos o primei-
ro lugar. Este grande 
projeto, promovido 
pelo deputado Ciro-
ne Deiró, nos ajuda 
a conscientizar mais 
pessoas sobre o pa-
pel da Casa de Leis”. 
Já o estagiário Ga-
briel Andrade, líder 
do grupo RondoLe-
gis, destacou a im-
portância da união: 
“É uma oportuni-
dade de estarmos 
juntos e sermos pro-
tagonistas em pro-
jetos que combatem 
a vulnerabilidade 
social, promovendo 
dignidade por meio 
da iniciativa do de-
putado Cirone e da 
Alero”.

Para Cirone Dei-

ró, a Gincana do 
Conhecimento não 
apenas promoveu a 
arrecadação de ali-
mentos, mas tam-
bém se revelou um 
valioso espaço de 
aprendizado e tro-
ca de experiências, 
contribuindo para 
a formação de um 
futuro mais cons-
ciente e participati-
vo. “Muitos pais já 
entraram em conta-

to para agradecer e 
compartilhar a me-
lhora no comporta-
mento de seus fi lhos 
na Assembleia. Este 
é apenas o primeiro 
degrau de uma esca-
da que vocês estão 
subindo por meio 
do estágio, e, aos 
poucos, muitas pes-
soas serão inseridas 
em posições estra-
tégicas em diversos 
setores”, concluiu o 
parlamentar.


